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НА ТЕМЫ ДНЯ

ЗА СЛОВОМ-ДЕЛО
Трудив , очень труд но  

привы каем  мы к  д е м о кр а 
тии и гласности, С трудом  
берем  на себя ответствен
ность за поступок, за к о н к 
ретное, ж ивое  дело. Если 
к  о ткр о ве н н ом у  слову мы  
привы каем, то ростки  на
стоящ его, д ви ж ущ е го  нас 
вп е р е д  дела проклевы ва
ю тся крайне  р о б ко . Или 
мело в П ервоуральске  по 
борников. справедливости?  
Да с ко л ь ко "у го д н о . На сло 
вах- А  на деле?

Недавно свое четы рехле
тие отметил клуб  тр е зв о 
сти «Кристалл». С ка'кйм  
багаж ом  ко н кретн ы х дел  
подош ел он к  этой дате? 
М о ж е т  быть, кто -то  меня  
поправит, но всех тех, кто  
приходил во Д в о р е ц  кул ь 
туры  и техники Н о во тр уб 
ного  завода на концерты  

_ прекрасной  певицы Елены 
^ а п о го в о й  и анти алкоголь
ные лекции, считать акти 
вам  . «Кристалла» нельзя. 
Актив —  это в лучш ем  
случае те, кто приходит во  
Д во р е ц  на посиделки . пЪ 
четвергам . Но и здесь сло 
во «актив» употребляю  с на
тяж кой . Ведь активны люди  
в «Кристалле» больш е на 
словах, чем на деле. Вы 
читали стенгазету №  4 кл у 
ба «Кристалл» в киноте 
атре «Восход»? Почитайте. 
И вы п о й м е те ,^  что кеф ир  
надо продавать ■ е 14 часов 
по две буты лки в руки , И 
это —  предел мечтаний?

«Кристалл» обладал бы  
больш им  притяж ением ,
будь на е го  счету осязае
мые, зрим ы е дела.

М едленно  разворачива
ются первичные о р гани за 
ции ВДОБТ. Трудно идет 
поиек ф орм  в которы е  
вылился бы энтузиазм  по 
борников трезвого  образа  
ж изни . Горсовет ВДОБТ 
провел вечер отдыха — это 
хорош о, А дальше?

Второй год активная (в 
полном  смысле этого сло
ва) общ ественность м и к р о 
района в Корабельной р о 
ще взывает к в о зр о ж д е 
нию  прудков , проводит  
здесь субботники, д о б р о 
вольно вносит деньги на 
гравий, транспорт и прочее. 
А что бы обратить на это 
внимание и «Кристаллу», и 
первичным организациям  
ВДОБТ? Впрочем, есть не 
мало и других мест, где  
нуж ны  трезвы е головы  и 
умелы е руки.

. Но лед трогается. - Д у-. 
маю, отличный прим ер  д е 
ловитости показал ж е н с о 
вет цеха №  1 завода ко м п 
лектны х металлических  
конструкций .

С кол ько  времени бились 
о глухие заборы  м ногих  
заводских ком сом ольски х  
организаций в надежде  
претворить в реальность  
чертеж и дом аш него  мини- 
стадиона сотрудники Д ома  
ребенка ! Да и ж енсовету  
чертеж и . эти показали так  
в .  на всякий случай, Но че

рез две недели получили  
готовы е конструкции , н е 
обходим ы е для ф и зи ческо 
го  развития малышей. Вот 
она —  реальная сила объ 
единения людей. Конечно, 
и в данном  случае все на
чалось со- слов. Но затем  
последовало дело.

Ж енсоветы  в городе  ста
новятся реальной и дейст
венной силой, за ними уж е  
числится м н о го  добры х  
дел. Но почем у так мало  
внимания уделяю т они, к 
п р и м е р у ,*  у кр е п л е н и ю  м о 
лодой семьи? П очем у так 
м алочисленны  по м есту  
жительства?

М о ж н о  и не создавать  
общ еств. М о ж н о  просто  
любить свой город , улицу, 
дом , подъезд, быть нерав
нодуш ны м  и действовать, 
ка к это и происходит со  
м н о ги м и  первоуральцам и, 
что превращ аю т, например, 
подъезд  в ую тное  пр о д о л 
ж ение  собственной кварти 
ры, Ну, а если появилась  
потребность объединиться, 
майти едином ы ш ленников, 
то заниматься разговорам и  
просто  неприлично, Ж изнь  
не будет держ ать на гр е б 
не тех, у  ко го  за еловом  
не следует дело.

Это, наприм ер, хорош о  
осознала инициативная
группа  по реставрации д о 
ма по  улице Ленине, 65. 
Боевым, принципиальны м  
оловом она сначала от
стояла постройку, а затем  
принялась за дело, И те
перь остается все меньш е  
пессимистов относительно  
появления в город е  м узея  
ф ольклора и быта.

О со б о  хотелось бы ска 
зать о тех, кто  объ единил
ся для реш ения важ ной с о 
циальной задачи для го р о 
да: расш ирения м ощ ности  
АТС, Как заявил прораб  
С М У  треста С ою зтелеф он- 
строй В. И, Гнездин, энту
зиасты выполнят весь объ 
ем зем ляны х работ, запла
нированный управлению  на 
этот год. Трудятся они в 
свободное время, но так, 
что специалисты не у сп е 
вают укладывать кабель. 
П ервую  б р игаду  составили  
1 2 . человек во главе с но- 
во труб н иком  В. В. С усано- 
вым. Сейчас отработало и 
продолж ает работать уже  
96 человек. Да еще сто 
ж елаю щ их стоят на о чер е 
ди, Кто-то скаж ет: не без 
коры сти стараются. Д ейст
вительно, все эти люди' п о 
лучат телеф оны в первую  
очередь. Но скол ько : 200
— 300? А ведь благодаря их 
пом ощ и город  получит в 
четвертом квартале 1989 го 
да шесть тысяч телеф он
ных. ном еров.

Да, мы вдохнули свеж ий  
воздух гласности. О н д ей 
ствует очищ аю щ е. Н 0  ведь 
нужна и конкретная  работа. 
Так пусть ж е  последует за 
каж ды м  верны м оловом  
д об рое  дело.

А, М О СУН ОВ,

“  Пятилетка, 
год третий

НИ ОДНОГО ДОЛГА
На сто процентов выпол

нили майский план По по
ставкам продукции своим 
многочисленным заказчикам 
трудящиеся опытно-экспери
ментального завода радио
телевизионного оборудова
ния, С начала года они 
неизменно пунктуальны в

выполнении всех своих до
говоров. Не случайно кол
лективу предприятия при
суждено почетное- второе 
место в республиканском 
социалистическом соревно
вании.

Г, КУЗНЕЦОВА, 
эконом ист по труду,

СОВЕТ ОБСУДИТ
На Новотрубном заводе 

состоялось очередное за
седание президиума совета 
трудоного коллектива. Так 
ка к  на предприятии суще
ствуют во всех подразделе
ниях советы молодых спе
циалистов, бригадиров и 
мастеров, принято решение 
о привлечении представите-

На новую 
систему

На заводе трубчатых 
строительных конструкций 
вышел приказ: с 1 июня 
перевести на новую систе
му оплаты труда коллекти
вы транспортно-строитель
ного цеха и цеха обработ
ки. Там раньше других под
разделений пересмотрели 
нормы выработки. А с 1 
июля оплата труда по-но
вому будет вестись на всех 
участках. Б бригадах про
ведены собрания, определе
но новое штатное расписа
ние. В итоге общая числен
ность работающих сокра
тится на 35 человек. Отча
сти благодаря этому повы
сится заработная плата. У  
инженеров и служащ их ■ она 
возрастет в среднем на 18 
процентов.

М. ЦЕПЕННИКЬВА, 
начальник отдела  

организации груда  
и зарплаты.

Вместо 
грузчиков

Финский манипулятор 
для механизации разгру
зочно-погрузочных работ 
приспособили к трактору 
Т-150 рабочие машинно- 
тракторной мастерской сов
хоза «Первоуральский»
А. В Самошкин, Н. Ф. 
Абзадулин, А, А. Султанов 
и тракторист А. Газизов. 
Машина для выполнения 
вспомогательных операций 
уже использовалась в хо
зяйстве на перевозке леса 
и труб, во время строи
тельства навеса для сена 
Она обслуживается всего 
одним человеком.

В. САВВИДИ, 
зав. м аш инн о-трактор 
ной м астерской .

лей этих общественных ор
ганизаций для участия в 
работе СТК. На расширен
ном заседании, которое 
пройдет в конце июня, со
вет обсудит выполнение 
мероприятий по техничес
кому перевооружению, ход 
реконструкции в цехах Л1? 1, 
4* 14 и других. Заводская 
многотиражка «Уральский 
трубник» обратится к чи
тателям с просьбой присы
лать свои замечания и 
предложения., которые по
могут совету в обсуждении 
актуальной темы.

Л, ЗАДО РО Ж Н АЯ , 
секретарь совета 

тр уд ов о го  коллектива.

К СВЕДЕНИЮ УЧАСТНИКОВ 
ПЛЕНУМА ГОРКОМА КПСС

3 июня состоится X II пленум  го р о д с ко го  комитета  
КПСС с повесткой дня: «Решительное обновление
ф орм  и м етодов идеологической, политико-воспита
тельной работы — одно  из главных требований пере 
стройки в деятельности го р о д ско й  партийной органи 
зации»,

О бсуж ден ие  доклада и проекта  постановления бу* 
дет проводиться в разных группах.

П редлагаем участникам пленума внести ко н с тр у к 
тивные предлож ения по ко р е н н о м у  улучш ению  ид ео 
логической деятельности, повы ш ению  ее эф ф ективно
сти, укреплению  связи е ж изнью , реш ению  задач ус 
корения  социально -эконом ическо го  развития города в 
условиях расш ирения дем ократии и гласности.

Для обсуж дения  в рабочих группах вынесены воп
росы :

1. Э коном ика  и нравственность. Воспитательное зна
чение экон ом ической  деятельности коллектива и р е 
шений хозяйственных руководителей —  для р у ко в о 
дителей промы ш ленны х предприятий, предприятий  
транспорта и связи, строительства, сельского  хозяйст
ва.

2. Роль ком м униста  в улучш ении воспитательной ра
боты на производстве  и по месту жительства. Как  
ликвидировать наметивш ийся застой в идеоло-ической  
деятельности, разрыв м еж д у  словом и делом? — для 
рабочих и служащ их —  членов и кандидатов в члены  
гор ко м а  КПСС.

3. Причины, по р ож д а ю щ и е  ф орм ализм  в организа 
ции работы по реализации партийных реш ений П од 
бор, расстановка и воспитание руковод ящ их кадров —  
для секретарей первичных партийных организаций,

4. Соответствие ф орм  и м етодов идеологической  
деятельности требованиям  дня. Какие из них по м о га 
ют, какие  меш аю т работе? —  для ид еологически* р а 
ботников, руководителей идеологических учреж дений  
и организаций, средств массовой инф ормации.

5. Развитие социалистического  самоуправления на 
производстве м по месту жительства. П оворот к  р еш и
тельным перем енам  в улучш ении условий труда и 
быта, обслуж ивания населения —  резерв активизации  
человеческого  ф актора. П роблем ы  в развитии д в и ж е 
ния «За гор о д  вы сокой культуры  и об разцового  об 
щ ественного  порядка» — для советских, проф сою зны х, 
ком сом ольски х  работников, работников сф еры обслу
живания населения.

О тдел пропаганды  и агитации гор ко м а  КПСС,

Расширяя гласность
Группа информации и пе

чати создана при содейст
вии парткома на динасовом 
заводе. В состав группы 
вошли инженер техотдела 
В. К . Трофимова, инженер 
отдела труда О...А. Гриш
пун, инженер-конструктор 
В. А. Васильцова, техниче
ский секретарь парткома 
В. А. Кш іунова, все редак
торы цеховых стенгазет. 
Цель одна: расширение
гласности на предприятии, 
установление тесной связи

с городской газетой и ра* 
диовешанием. Помимо еже
месячных выпусков завод
ской стенгазеты «Огнеупор
щик» теперь ежедневно 
в ы х о д я т  радиовыпус
ки  новостей. Все важные 
события из жизни динасов- 
цев найдѵт отражение в на. 
ш их информациях, бѵдѵт 
даваться более оперативно.

Л. Ж АВО РО Н КО ВА , 
руководитель группы  

инф орм ации и печати 
на динасовом  заводе.

ЗДРАВСТВУЙ,
ЛЕТО

ПИОНЕРСКОЕ!
М н о го л ю д н о  с у т р а  б ы л о  в м и н у в ш и й  

в т о р н и к  на пл ощ ад и  Д в о р ц а  к у л ь т у р ы  и 
т е х н и к и  Н о во тр уб н о го  завода. Т р уд я щ и . 
вея п р е д п р и я ти я  п р и ш л и  п р о в о д и ть  с в о 
и х  д етей  в п и о н е р с к и е  ла ге р я . Р ебят с о 
п р о в о ж д а л и  о т р я д н ы е  во ж а ты е . с к о т о 
р ы м и  им п р е д с то и т  с та ть  д об ры м и  д р у . 
з ь я м и . Р од ител и , б а б у ш ки  и д е д у ш ки  д а 
ю т  по след н ие  н а ста вл е н и я . З в у ч и т  м у з ы 
ка .

Т р о га е тся  в п у т ь  ве р ен ица  а в то б у с е * . 
Р ебята на т р и  недели п р о щ а ю т с я  с го .  
родом .

Н о в о т р у б н и к и  п е р в ы м и  п р о в о д и л и  сво 
и х  д етей  на л е тн и й  о тд ы х . За п е р в у ю  
с м е н у  в л а ге ре  и м е ни  Г а га р и н а  о т д о х н у т  
300 ре бя т, в «О рленке» — 400 и 280 — 
в «О гоньке» .



*  Обсуждаем Тезисы ЦК КПСС к Х іХ  Всесоюзной партконференции
Письмами и телефонными звонками в редакцию отк

ликаются первоуральцы на Тезисы Центрального Ко
митета КПСС к XIX Всесоюзной партийной конферен
ции. Чувствуется, как близко к сердцѵ принимают лю
ди те глубокие революционные преобразования, ини
циатором и организатором которых выступает Комму
нистическая партия. «Нам даю т возможность Не только

НУЖНА ЖИВАЯ СВЯЗЬ
Будь я м олож е и покрепче  здоровьем , непременно  

бы сегодня написал заявление в партию: настолько  
радует и обнадеживает все, что происходит в послед
нее время в ж изни . На м оей памяти не было еще в 
наш ем общ естве такой суровой самокритики , такой  
очищ аю щ ей правды. Странно, но долгое  время я счи
тал, что беспартийный не вправе указать ком м унисту  
на его  недостатки. Раз, помню , попытался, но был 
одернут: не лезь, кулик, не в свое болото. Что ж, 
подумал, есть, стало быть, такой тайный закон, и см и 
рился. А теперь на склоне лет мучает совесть.

А  речь вот о чем. М но го  читаю о разбухш ем  пар
тийном  аппарате. Не случайно, думаю , стали об этом  
говорить. Ведь от каж дого , кто на освобож денной  
партийной работе, надо м аксим ум  отдачи, энергии, 
знаний, а иначе какой  прок его  содержать. Лет пят
надцать назад к нам в цех изредка  приходили работ
ники аппарата горком а  КПСС. П робеж ит б одреньким  
ш агом  м олодой человек и скроется за дверью  с е к 
ретаря, а если и пройдет по цеху, то непрем енно в 
сопровож д ении  эскорта. Но то, как мы говорим , было 
врем я  застоя. А  как теперь? Есть ли перемены?

П оинтересовался у тех, кто  п о -преж нем у работает 
на заводе. О твечают: «Да так же, наверное. Во всяком  
случае, не помним, чтоб подош ел человек и предста
вился инструктором  или заведую щ им  отделом  го р к о 
ма, поговорил с нами откровенно о делах-заботах».

О ткуда эта боязнь прям ого  контакта с людьми, пре 
неб реж ение  их мнением?

В Тезисах Ц К КПСС к XIX Всесою зной партконф е
ренции осуж даю тся комчванство и бю рократизм , 
неоправданное засекречивание партийной ж изни  и 
ставится вопрос об изменениях в структуре  и составе  
партийного  аппарата. М ое мнение такое: на освобож -

заглянуть в завтрашний тень общества, но и самим ре
шить, каким ему быть», — предварил свои мысли ве
теран труда А. А. Нефедов. Не избегайте дискуссий 
острых углов и нестандартных размышлений, совету
ют коммунисты и беспартийные Хотелось бы прочесть, 
как пойдет обсуждение Тезисов в коллективах, в пар
тийных организациях.

денную  -работу надо выдвигать коммуниста, прош ед
ш его ш колу активной деятельности в цеховой, первич
ной парторганизации, дем ократичного, скром ного , д е 
лового — словом, такого, чтобы к  нему тянулись и 
рядовые члены КПСС, и беспартийные.

А. НЕФЕДОВ, 
ветеран труда, бывший рабочий  

Н овотрубного  завода.

ПРОБЛЕМЫ РЕШАТЬ ВМЕСТЕ
Прочитал Тезисы Ц К КПСС, и возникло немало воп

росов. Стал ли человек хозяином  на производстве с 
введением  хозрасчета и самоф инансирования? Нет, 
пока не стал. То и дело приходится слышать: вот, д ес
кать, опять мало получил, а раньше бывалоі И редко  
говорят о том, сколько  затратили своего труда, мате
риалов и прочих ресурсов.

По п реж н ем у инициатива предприятий скована б ю 
рократизм ом  министерств и ведомств. Сверху нам 
постоянно напоминают, что пятилетний план утверж 
ден и выполнить его надо лю бой ценой. Лично я не 
склонен думать, что сразу после Всесою зной п арткон 
ф еренции ситуация в экон ом ике  страны р е зко  изм е 
нится и административный диктат отомрет. А  поэтому  
считаю, что хотим мы того  или нет, а заниматься хо 
зяйственными делами вы борны м  партийным органам  
придется. Ибо в такой ситуации администрации пр е д 
приятий в одиночку не сдвинуть воз проблем.

Да, м ногое  придется переосмысливать в партийной  
работе. Но для ее коренной  перестройки нуж ен срок. 
На прежних позициях нас, секретарей, удерж иваю т не 
только наработанные стереотипы, но и необходимость.

В, ЖАРОВ,
секретарь партбю ро Н овоутки нско го  завода «Искра».

Напоминаем: Ц К  КПСС вынес Тезисы в качестве
платформы для широкой дискуссии. Очень важн0 8 
преддверии Всесоюзной партконференции узнать мне
ние коммунистов, трудящихся, всех граждан о том, 
как идет перестройка на местах, как вы относитесь к 
предложенной Ц К  КПСС программе дальнейшего об
новления всех сфер жизни нашей страны.

ЧТО СКАЖУ НА СОБРАНИИ
С волнением раскрыла свежий ном ер газеты «Прав

да», где опубликованы  Тезисы ЦК КПСС к XIX парт
конф еренции. Радуют нацеленность, новизна, пред 
стоящ ие перемены , приближ енны е к ж изни , освеж аю 
щее политическое мышление.

16 июня я буду выступать на откры том  партийном  
собрании в нашей медсанчасти треста У ралтяж труб 
строй. О чем скажу? Во-первых, о том, что за годы  
перестройки перемены  в здравоохранении произош ли  
в ліучшую сторону, но проблемы  еще не исчерпаны, 
не реш ены. Одна из них —  плохой контакт науки с 
практикой: нет специального инф орм ационного  листа, 

' где бы рассказывалось о новых лекарственны х препа
ратах, методах лечения, м едицинской  технике. А  то  
что получается: приходит аппаратура в поликлинику, 
а работать на ней никто не умеет, курсов специальных  
нет, вот ценные аппараты зачастую и простаивают.

И еще: до сих пЬр не изжиты некоторы е застойные  
явления —  по привы чке ж де м  указа сверху.

Буду на собрании непрем енно говорить и о том, 
что пора менять позицию  врача, чтоб не было ситуа
ции: врач располагает врем енем, талоны есть, а он 
больном у отвечает: «Вы не наш». Н уж но  возрож дать  
гуманизм  нашей проф ессии.

Порадовали Тезисы относительно расш ирения прав 
и власти Советов —  значит, и нам, м едицинским  уч 
реж дениям , будет оказана более действенная помощ ь.

Верю, что Тезисы активно повлияю т на нашу жизнь. 
М ногое , конечно, зависит от нас, ком мунистов. И нет 
сомнения, что партия взяла правильный курс, поисти- 
не ленинский.

Т. ДИКАЯ,
старший терапевт второй медсанчасти, 
пропагандист, член КПСС с 1971 года.

■ ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ОГЛАСКЕ ПОДЛЕЖИТ
В газете «Под знаменем 

Ленина» шестого апреля 
была опубликована статья 
«Потерявшие совесть». В 
ней речь шла о недостат
ках в работе психоневроло
гического интерната, недо
бросовестности и злоупот
реблениях некоторых ра-' 
ботников. По поводу ста
тьи уже восьмого апреля 
было проведено общее соб
рание коллектива.

Выступившая первой за
меститель директора В. Г. 
Ш айхузина и некоторые 
другие стремились напра
вить обсуждение по само
критичному и конструк
тивному пути, но они ока
зались в меньшинстве. 
Председатель профкома
Н. Ю. Иванова, главный 
врач Э. Е. Рубинштейн и 
другие отказались признать 
недостатки, указанные в 
статье. Их поддержал и ди
ректор И. Ф. Аллерборн, 
предложивший написать в 
газету опровержение.

К  удивлению многих при
сутствующих, антиперестро
ечный дух собрания под
держала председатель гор
кома союза госучреждений 
Л . Т. Васичкина, которая 
ПОД бурные аплодисменты

ОТ РЕ ДАКЦИ И : На ста
тью  «Потерявш ие совесть» 
р едакция  газеты получила  
немало откликов. Авторы  
благодарят газету за 
вскры тие застарелых не д о 
статков. М ногие просят их 
ф амилии не называть, опа
саясь, ка к бы их родствен
никам, находящ имся в ин 
тернате, не приш лось рас
плачиваться за о ткр о ве н 
ность.

М, М. Брызгалова из 
Барнаула подтверждает все 
факты, указанны е в статье, 
потом у что своими глаза
м и видела отнош ение п е р 
сонала к  больным, когда  
навещала сестру. В письме  
она обвиняет санитаров в 
пьянстве и рукоприкл адст
ве. Это письмо редакция  
направила в прокуратуру.

тех, кого газета спра
ведливо назвала потеряв
шими совесть, прямо пред
ложила В. Г. ІІІайхузиной 
побыстрее уволиться. Пред
ставитель облсовета В. С. 
Аксеновских ограничился 
общими, словами о необхо
димости единства коллекти
ва.

В такой атмосфере было 
буквально протащено реше
ние о необходимости опро
вержения. Странно было 
смотреть на это объедине
ние руководителей с недо
бросовестными работника
ми и нарушителями трудо
вой дисциплины во имя це
ли, порочность которой яс
на каждому здравомысля
щему человеку в наше вре
мя перестройки и обновле
ния.

Организаторы опроверже
ния после собрания поосты
ли и поняли, что отрицать 
очевидные факты по край
ней мере глупо, и все уси
лия направили на создание 
невыносимой обстановки 
для тех, кто поддержал 
выступление газеты. Осо
бенно достается заместите
лю директора В. Г. Шай- 
хузиной, которая прорабо
тала в коллективе более 19

Поступило опроверж ение  
из психоневрологическо 
го интерната, подписанное  
группой  медсестер, врачом
Э. Е. Рубинш тейном и 
ф ельдш ером  Н. Ю . И вано
вой. То самое о п р о в е р ж е 
ние, реш ение о составле
нии ко то р о го  было принято  
на собрании коллектива. 
«Мы глубоко  возм ущ ены  
необъективностью  статьи»,
—  пиш ут авторы, перечис
ляя сплош ные достоинства  
коллектива: и сам оотвер
женность, и повыш ение  
квалиф икации, и б езукориэ  
ненную  репутацию  многих, 
и улучш ение санитарного  
состояния и м едицинского  
обслуживания. И ни одного  
слова о вопию щ их фактах 
безнравственности, . ко то 
рые и искать не надо, они
—  на поверхности. В газе 
те, на заседании го р о д ско 
го комитета народного  
контроля ,>ечь шла о к о н к 
ретных фактах пьянства

лет и имеет только одни 
благодарности. До пенсии 
человеку осталось дорабо
тать несколько месяцев, но 
каких нервов ей это будет 
стоить!

Такой морально-психоло
гический климат мало спо
собствует искоренению не
достатков. То, что они про
цветают, говорит хотя бы 
такой факт. С 4 по 10 мая 
продукты питания выписы
вались на списочное коли
чество больных, а не на чи
сло фактически находящих
ся в данное время в ин
тернате. А в этот период 
отсутствовало по разным 
причинам более 20 человек.

Партийная организация 
всеми силами старается из
менить обстановку, объеди
нить честных работников, 
которых в интернате боль
шинство. Но пока все ее 
усилия не дают результата, 
главным образом из-за по
зиции администрации и 
профкома.

Сторонникам перестрой
ки в психоневрологическом 
интернате в данный мо
мент поддержка необходима.

С. Ш АКИРО ВА, 
секретарь  

парторганизации.

персонала, бесчеловечного  
отнош ения к больным, во 
ровства. И эти ф акты не 
во зм о ж н о  прикры ть ни ка 
кой благополучной карти
ной.

За серьезны е упущ е 
ния в работе директору  
интерната И. Ф . Аллербор- 
ну, которы й, кстати, и 
предлож ил написать о п р о 
верж ение в газету, го р о д 
ским  ком итетом  народного  
контроля объявлен строгий  
вы говор. Он предупреж ден  
о том, что, если не будут 
приняты реш ительные м е 
ры по искоренению  н ед о 
статков, будет привлечен  
к более строгой ответст
венности.

О днако  обстановка в ко л 
лективе не нормализована, 
это явно не на пользу  
больны м лю дям, общ ем у  
делу. На разных позициях  
стоят партийное, проф со
ю зное, хозяйственное р у 
ководство.

В период, когда понадобилось решительное наступление на все, что тормозит 
движение вперед, вальцовщика цеха № 7 Новотрубного завода Сергея Ивановича 
Гуру избрали секретарем сменной парторганизации и депутатом городского Совета. 
И тогда рамки его рабочего дня неизмеримо расширились и личные интересы усту
пили место общественным.

Фото А. Кадочигова.

■  ЧЕЛОВЕК 
И ЕГО ДЕЛО

Если человек безошибоч
но определяет свое призва
ние, значит, он счастлив. К  
числу счастливцев относит
ся и воспитательница дет
ского комбината № 79 за
вода сантехизделий Н а
талья Александровна При- 
быткова. Ей двадцать один 
год, в выборе профессии не 
раскаивается. Наоборот, 
шла к  ней с деѴства: с
девяти лет помогала мате
ри, которая, работала про
водником и часто была в 
поездках, воспитывать
младших братьев: стира
ла на них, готовила обеды, 
штопала белье, читала им 
к н и ж к и . Ухаживала за ре
бятишками с удовольстви
ем, приучая их к порядку 
и дисциплине.

После школы окончила 
педкласс и стала работать 
воспитателем. «Обожаю 
свою специальность, — иск
ренне говорит Наташа. — 
Воспитатель тот же учи

ПО ПРИЗВАНИЮ
тель: что посеешь в дет
ских душах, то и взрастет». 
В группе, у нее малыши 
трехлетнего возраста, хло
пот с ними хватает, однако 
Прибыткову это не утом
ляет: когда работа по ду
ше, дело не в тягость. Ее 
радуют сияющие глазенки 
ребятишек, искренние улыб
ки, восторженная радость, 
и Наташа делает, все воз-, 
можное, чтобы дети в груп
пе чаще радодались.

Все занятия в группе 
проводятся в игровой фор
ме. Методический материал 
разумно дополняется за
гадками, короткими стиха
ми, интересными нагляд
ными пособиями. Все это 
помогает лучше усваивать 
материал.

Обаятезьная и жизнера
достная Нйташа— активная 
общественница. Ее часто 
можно увидеть на сцене 
Дворца культуры динасово
го завода в роли ведущего,

среди участников агит
бригады, на тренировках, 
волейболистов. Она обяза
тельный -участник всех 
спортивных состязаний.

В коллективе, где рабо
тает Наташа, мнение о ней 
единое: профессию любит, 
деятельный комсорг, хоро
ший организатор, отличный 
спортсмен и даже неплохой 
актер. Ребятам из детского 
сада «Буратиио» надолго 
запомнились веселые Персо
нажи праздничных утрен
ников — Петрушка, Не
знайка, Дед Мороз, сы
гранные. Наташей.

Наталья Александровна 
решила совершенствовать 
профессиональное мастерст
во, поэтому сейчас серьез
но готовится к  вступитель
ным экзаменам в Свердлов
ский пединститут. Учиться 
будет на заочном отделе
нии по специальности д о  
школьное воспитание.

Н. ПОРЯДИНА, ю нкор .



В условиях самофинансирования и полного хозрасчета
«Мы идем на конференцию, а значит, должны отчи

тываться, итожить. У нас больше должно быть раз
говора на конференции уже о собственно перестроеч
ной истории. Акцент должен быть переведен на под
ведение итогов». Эти слова Генеральный секретарь ЦК 
КПСС М. С. Горбачев произнес на встрече с руково

дителями средств массовой информации, идеологиче
ских учреждений и творческих союзов, состоявшейся в 
Центральном Комитете партии. В преддверии XIX 
Всесоюзной партийной конференции редакция предо
ставляет слово ведущим специалистам различных пред
приятий. Сегодня первый материал на эту тему.

В е с о м ы е  с т и м у л ы
Нынешний год для кол

лектива завода трубчатых 
строительных конструкций 
стал, пожалуй, наиболее 
трудным за несколько по
следних лет. Судите сами: 
на 37 процентов к  его 
окончанию должно возрас
ти производство легких ме
таллоконструкций, в четы
ре раза — сборных зда
ний-модулей, есть дополни
тельные задания по выпус
к у  товаров народного по
требления. А тут еще ре
конструкция: к  концу года 
начнет действовать новый 
цех окраски. Четыре мил
лиона рублей надо освоить 
на строительстве различных 
мощностей. И все это в ус
ловиях полного хозрасчета 
и самофинансирования.

Не буду скрывать: под
готовка к  переводу завода 
на новые условия хозяйст
вования шла нелегко. Поч
ти до конца прошлого го
да не знали, по какой мо
дели хозрасчета будем ра
ботать, лишь в январе (!) 
получили различные норма
тивы. Тем не менее эконо
мисты предприятия заранее 
старались изучить опыт ра
боты других предприятий: 
проводили занятия хозрас
четного всеобуча. С самого 
начала мы крепко усвоили 
для себя: чтобы завод шел 
в гору, у него должно быть 
устойчивое финансовое по
ложение. Аксиома, скажете 
вы. Но разве об этом заду
мывались всерьез, скажем, 
два-три года назад? Сейчас 
мы хорошо понимаем: фи
нансовая ситуация напря
мую зависит от того, как 
выполняются экономические 
показатели, есть или нет 
непроизводительные расхо
ды.

Наш коллектив с начала 
года справляется со всеми

показателями, в том числе 
и планом поставок. При
быль перекрыта вдвое. Все 
это время завод сохранял 
устойчивое финансовое по
ложение, в результате во
время производили расчеты 
с госбюджетом, с постав
щиками за полученные ма
териалы и оказанные услу
ги. Всегда в срок выдава
лась заработная плата. 
Н уж но ли доказывать, как 
это сказывается на произ
водительности труда?

Не секрет, одно из важ 
нейших условий укрепления 
хозяйственного расчета — 
использование долговремен
ных стабильных нормати
вов. Преимущества их при
менения особенно почувст
вовали при распределении 
прибыли за первый квар
тал. Если в 1987 году поч
ти вся сверхплановая при
быль перечислялась в гос
бюджет, то нынче часть ее 
остается на предприятии. 
Мы имеем возможность ис
пользовать ее по своему 
усмотрению. Недавно, на
пример, совет трудового 
коллектива по просьбе гор- 
здравотдела решил перечи
слить две тысячи рублей 
на приобретение оборудова
ния для реанимационной 
палаты для тяжелобольных 
новорожденных.

Более того, полученные 
штрафы за недопоставку 
материалов от наших смеж
ников тоже остаются в 
распоряжении предприятия 
и сразу попадают в фонды 
экономического стимулиро
вания. Что же мы получили 
на практике? За минувший 
квартал фонды экономиче
ского стимулирования начи
слены значительно выше 
плановых. За счет сверх
плановой прибыли и штра
фов фонд материального

поощрения увеличен в 2,8 
раза, фонд социального 
развития —  в 2,3 раза, 
возрос и фонд развития 
производства, науки и тех
ники. Давно известно: чем 
больше средств в распоря
жении предприятия, тем 
шире возможности трудово
го коллектива. Теперь мы 
можем направлять дополни
тельные средства на мате
риальное поощрение людей, 
на решение вопросов соци
ального развития, техниче
ского перевооружения, вы
полнение научно-исследова
тельских и проектных ра
бот и т. д. Вот лишь один 
пример. К  концу пятилетки 
на заводские средства бу
дет построен физкультурно- 
оздоровительный комплекс. 
Очень важно и то, что ре
шения относительно того, 
куда распределить средст
ва, принимаются у нас в 
последнее время только 
коллективно. Сметы распре
деления фондов экономиче
ского стимулирования об
суждены на профсоюзной 
конференции в феврале и 
утверждены советом трудо
вого коллектива.

Мы работаем на принци
пах первой модели хозрас
чета и самофинансирования, 
для которой характерно 
нормативное распределение 
прибыли. Преимущества ее 
очевидны лишь при полном 
материально - техническом 
обеспечении и правильной 
организации труда и про
изводства. Надо сказать, 
что выполнение госзаказа 
с начала нынешнего года 
складывалось для нас дале
ко не благополучно. Недо
поставка металлопроката 
только за первый квартал 
составила три тысячи тонн, 
большая часть из них —. 
холодногнутые сварные

профили. Вот и получилось, 
что завод не изготовил 
около четырех тысяч тонн 
комплектных металлоконст
рукций — месячная про
грамма. От нашего руко
водства потребовалось не
мало усилий, чтобы выпол
нить основные показатели 
за четыре месяца и пере
числить на расчетный счет 
деньги свободного наличия. 
Для этого в производство 
запускались чертежи сле
дующих кварталов. И все- 
таки практически на всех 
основных участках работа 
шла с большим напряжени
ем.

В том, что вовремя не 
получили необходимый ме
талл, вина не нашего за
вода. Однако мне кажется, 
что мы еще недостаточно 
контролируем вопросы 
снабжения. В .1988 году 
госзаказ охватывает сто 
процентов выпускаемой 
продукции. У  нас же из-за 
нехватки нужного профиля 
в производство в первом 
квартале запускались зака
зы по прямым договорам. 
Если так дело пойдет 
дальше, то мы рискуем не 
выполнить в этом году го 
сударственный заказ.

В честь X IX  Всесоюзной 
партийной конференции в 
свое время решили: отпра
вить на строительство Кам 
ского тракторного завода 
1500 тонн металлоконст
рукций. Отгрузили больше. 
Теперь стоит задача до
срочно завершить план по
лугодия. Это станет гаран
тией стабильного экономи
ческого положения завода.

Т. НИКИТИНА, 
начальник планово-эко 
ном ического  отделе за
вода трубчатых строи 
тельных конструкций .

■ КОНКУРС ВОДИТЕЛЕЙ АВТОБУСОВ ...............

НЕТ ШАНСОВ НА ПОБЕДУ
От имени водителей ав

тобусов марш рута №  13
пиш ем  вам письмо.

О чень хорош о, что в 
город е  проводится ко нкур с  
на лучш его водителя по 
обслуж иванию  пассажиров. 
Но вот наша бригада не 
м о ж е т участвовать в со 
ревновании, потом у что 
ш ансов на победу у нас 
мало. Д о ро га  от ж е л е зн о 
д о р о ж н о го  вокзала до 
улицы  Гагарина —  сплош 
ной «слалом» для автобу

сов и других автомашин, в 
отличие от которы х нам 
приходится по шестнадцать 
раз в день проезжать по 
этим ухабам и колдобинам . 
О бъезж аеш ь одну яму —  
попадаеш ь в десять лову
ш ек. М аш ина ломается, 
сходит с ліинии. Какое уж  
тут культурное  обслуж ива
ние!

Евгений Кош кин , напри
мер, всегда работает е 
м икроф оном , общ ается с 
пассажирами, но и у него

пропало все желание ра 
ботать на вы сш ем уровне, 
потом у что мы видим, что 
в город е  это ни ко м у  не 
надо. Наш начальник авто
колонны  №  3 Е. М. Власов 
неоднократно  на оператив
ках просил принять сроч 
ные м еры  по ремонту д о 
рог, но мы поняли, что все 
это только разговоры  и 
писанина.

Если так будет пр о д о л 
жаться дальше, наша брига 
де будет вы нуждена со 

кратить м арш рут до  ж е 
л е зн о д о р о ж н о го  вокзала, 
пока не отрем онтирую т д о 
р о ж н о е  полотно. И не п о д 
сыпать его  надо, а делать 
как следует. Вот тогда мы  
с о гром ной  радостью  и эн 
тузиазм ом  станем бороться  
за вы сокую  культуру о б 
служивания пассажиров и 
прим ем  в ко н кур се  води- || 
телей активное участие.

С уваж ением  В. Ж У- 
КОВЕЦ, бригадир,
Е. КО Ш КИ Н , В. САРАЙ- 
КИН, И. ОГЛОБЛИН,
С. КОЦАРЬ и другие  
члены бригады .

С ледим  за ко н кур со м  во 
дителей автобусов и со о б 
щ аем Свое мнение ж ю р и  
ко н кур са  по поводу р а б о 
ты ш оф ера автобуса 
№  04-20 по десятом у  
м арш руту. Вот у ж  ко го  не 
упрекнеш ь ни в чем ! Нам  
часто приходится ездить  
по  этом у м арш руту. М н о 
гие водители работаю т хо 
рош о, но этот обращ ает на 
себя внимание четким  со 
блю дением  граф ика, веж-

ВСЕМ ПРИМЕР
ливостью  и внимательно
стью к лю дям. М аш ина чи
стая, в салоне ую тно, во 
дитель всегда в ф орме, 
работает с м икроф оном . 
М ы уж е  изучили время, 
когда  он подъезж ает к о с 
тановке, куда мы вы ходим  
из коллективного  сада. 
П ридеш ь, и автобус здесь 
точно по расписанию.

Ж аль, что не знаем его  
имени, потом у что кажды й  
из нижеподписавш ихся м о 
ж ет сказать о нем м ного  
хорош их слов.

А. ВАЛИКУРОВА, Г. РУ- 
ДИНА, Г. ТУРЧЕНКО,
Д. САБУРОВА, В. СА- 
ПЕГИН, Г. САПЕГИНА. 
ОТ Р Е Д А К Ц И И : Выяс

нили в автопредприятии,

что автобус № 04-20 по 
десятому маршруту водит 
бригадир Леонид Михайло
вич Крюков — победитель 
городского конкурса води
телей «Главный арбитр — 
пассажир», проводимого ре
дакцией газеты в 1984 го
ду. Тогда коммунист, парт
групорг автоколонны Л. М. 
Крюков был признан луч
шим водителем и награж 
ден бесплатной поездкой в 
Пльзень-Север.

«Трудолюбивый парень», — отозвался о молодом 
механизаторе совхоза «Витимский» директор хозяй
ства Л. П. Ч уркин  Работает Н. В. Конев в звене 
картофелеводов. Оно закончило посадку «второго 
хлеба». До позднего вечера не смолкал в поле куль- 
тиватор-гребнеобразователь, которы й уверенно вел 
герой наш его ф отоснимка. Сейчас у  Н В. Конева 
другие заботы: посевы требую т ухода.

Фото В. Зотова.

—   *  Общественный смотр
благоустройства микрорайонов

ДО М  НАЧИНАЕТСЯ 
С ПОДЪЕЗДА

М имо дома 9-6 по улице 
Советской не пройдешь, не 
обратив внимания на окна 
в подъезде: занавески,
цветы. А в подъезд захо
дишь, как в прихожую 
квартиры: у  дверей чистые 
половики, коврики. Каждый 
житель считает своим дол
гом следить за чистотой на 
лестничных площадках, 
сделает замечание и тому, 
кто бросит окурок или 
спичку. «А как  же иначе,
—  говорит В. Я. Сайкова.
—  Это наш дом, нам его 
и беречь».

Не остаются равнодуш
ными жильцы дома, если 
видят, как дети во дворе 
ломают ветку дерева или 
срывают листья.

Недавно мне пришлось 
зайти в дом № 11-6 по
проспекту Ильича. В подъ
езде мусор, почтовые ящи
ки  покосились, на стены 
больно смотреть. Не жела
ют, видно, жильцы портить

отношения друг с другом, 
ведь зачастую безобразни
чают их же дети. У дома 
очень мало зелени. А  ведь 
живут там и водители Mat- 
шин, могли бы проявить, 
инициативу — подвезти 
землю и кусты для посад
ки. Если же кто  и прояв
лял ее, то все тонуло в 
безразличии других.

Каждый из нас с радо
стью въезжает в новый 
дом. Что же получается 
потом? Въехали, и что тво
рится за дверью нашей 
квартиры, нас не касается. 
Н уж но  всем сообща бо
роться за то, чтобы наши 
дома были образцовыми во 
всех отношениях. Заходите 
в дом № 9-6 по улице Со
ветской, посмотрите, ка к  
следят жильцы за чистотой 
и уютом в подъезде, и, мо
жет быть, вам захочется, 
чтобы и у вас было так же, 

Н. СТАРЦЕВА, 
ж ительница дома.

ДВОР ИЛИ БАЗАР?
Иной раз прочитаешь за

метку о хорошем дворе, и 
очень обидно за свой ста
новится. Прекрасное место 
для спортивных игр детво
ры у дома № 33 по улице 
Вайнера. Правда, его бы 
оборудовать соответствую
щим образом. А что же на 
деле? С раннего утра едут 
к  нам во двор на машинах, 
подводах, мотоциклах. При
возят овощи для продажи 
и торгуют ими целый день, 
ка к  на базаре.

Посаженные когда-то де
ревья и кустарники так к  
не могут отрастис их прев

ратили в вешала для су
мок. Грибок у  песочницы 
спасает от солнцепека и 
дождя тех, кто устроил 
здесь распродажу. Площад
ка утоптана, ка к  асфальт, 
никакая трава давно уже 
н е ' растет. Хотели нынче 
хоть небольшой участок от
городить для ребятишек, 
так опять незадача: нет
штакетника в домоуправле
нии,

Когда же будет порядок 
и в нашем дворе?

Е. КОВАЛЕВА, 
ветеран труда.

Обезобразили сквер

Х о т я  п и с ь м о  н е  о п у б л и к о в а н о
Читательница А. А. Новоселова, проживаю щ ая по 

улице Володарского, 6, в письме в редакцию высказы
вала недовольство о передаче магазина J6 20 горпи- 
щеторга горкоопторгу.

На письмо отвечает председатель горисполкома В. Д. 
КУЧЕРЮ К: «Выполняя постановление партии и прави
тельства по развитию сети потребительской коопера
ции, более полному удовлетворению спроса населения 
на продовольственные товары, исполком горсовета, 
учитывая хорошую обеспеченность данного района

продовольственными магазинами, решил передать м а
газин № 20 кооператорам.

В нем организована продаж а сельскохозяйственных 
и мясных продуктов, консервированной продукции, 
фруктов, хлебобулочных изделий, молока. Другие про
довольственные товары жители данного района могут 
купить в магазинах № 5, 8, 72, 36, 21.

Для сведения сообщаю, что работники горпишеторга 
обслуживают одиноких престарелых людей на дому 
согласно документам горсобеса».

После ремонта водопро
водных сетей, расположен
ных в районе магазина 
№ 70 горпишеторга, ком 
мунальники Новотрубного 
завода обезобразили сквер, 
находящийся напротив. 
Свалили туда трубы, но- 
порченные задвижки, стол
бы, набросали кучи земли. 
И никому сейчас нет дела 
до превращенного в невесть 
что места отдыха горожан.

Обратился за помощью к 
заместителю председателя 
горисполкома А. В. Кисе
леву, тот посоветовал ид
ти к  домоуправу. Главный 
архитектор В. А. Кухта, у 
которого также побывал на

приеме, при мне позвонил 
начальнику У Ж К Х  А. И. 
Оборотову. «Ремонтные ра
боты еще продолжаются», 
•— последовал ответ.

Я не против того, что 
ведется ремонт водосисте- 
мы, но ведь убрать не н у ж 
ный никому строительный 
мусор не так у ж  долго и 
трудно. А  люди были бы 
только благодарны за за
боту о них.

А. АРЧАЖ НИКОВ, 
ветеран войны и труда.
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От «Родничков» 
к «Ивушке»

Сотнм любителей народ 
ного искусстве побывали  
во Д ворце  культуры  огне- 
упорщ иков на отчетном  
концерте  ансамбля песни 
и танца «Ивушка» и его  
спутника — детского  ан
самбля «Уральские родн ич
ки». Они стели свидетеля
ми яркого  праздника ма
стерства и вдохновения.

П рограм м у открыли
юные артисты, Звонкие го 
лоса, . стройное звучание  
хоровой группы, зрительно  
интересные и постановочно  
законченны е хореограф и
ческие номера танцеваль
ном группы , а в целом  — 
серьезная «школа» умает- j 
ников, массовость — вот, 
пожалуй, основные ш три
хи портрета ансамбля 
«Уральские роднички». Из 
его выступления особо хо 
чется выделить н е о р д и н а р 
ную по реш ению  ко м п о зи 
цию  «Журавли», в которой  
органично слились извест
ная песня Я, Ф р е н ке л я —  
Р. Гамзатова в исполнении  
хора, хореограф ическая  
пластика, выразительные  
костю мы ,

П рекрасное впечатление  
оставляют хоровая «Песня 
о мечте» и танцевальная 
миниатю ра «Буква «я», Еще 
два положительных м ом ен
та у «Родничков» —  хо р о 
шо продуманная режиссура  
програм м ы  и удачное  
м узы кальное оф ормление.

В часовой програм м е  
«Ивуш ки» было м ного  за
поминаю щ ихся и самобы т
ных ном еров. Среди них 
«Песнь егнеупорщ иков»  
(м узы к* В, Луткова,- слова
В. Соловьянова), народные  
песни «Ком арики , м уш ки  
маленькие», «У Егорки дом  
на горке», танцы «Выши
вальщицы», «Русский празд 
ничный».

Ансамбль создан в 1982 
году. От фестиваля к ф е 
стивалю набирал он тво р 
ческую  ф орму, был лауре
атом и дипломантом  ра»- 
личных смотров. И вот сей
час «Ивушка» заслуж енно  
претендует на звани» «На
родны й коллектив». 'В  *й - 
самбле более 60 участни
ков, у  него кр е п ки е  хорр- 
ва* и танцевальная гр у п 
пы, проф ессионально п о д 
готовленные баянисты,
«Ивушка» подкупает м ол о 
достью, задором . Первый  
серьезны й р уб еж  ансамб
лем взят, но впереди у  
него долгие поиски своего  
репертуара, исполнитель
ской манеры, м ного  п р е д 
стоит поработать над ко с 
тюмами, Н еобходимо найти 
свое худож ественное
оф ормление. О дним  сло
вом, главное на перспекти
ву — найти свое лицо.

Оба ансамбля динасов 
цев созданы благодаря  
м ноголетнем у тесному с о д 
руж еству работников Д в о р 
ца культуры  и детской м у 
зыкальной ш колы №  2 , 
Хормейстер ансамблей  
Людмила М ихайловна Гри- 
ц ю к  — педагог этой ш ко 
лы, балетмейстер же из 
Д ворца —  Лю бовь В икто
ровна Беликова, а р у ко в о 
дитель инструментальной  
группы  «Ивуш ки» —  бы в
ший директор  м узш колы  
Владимир М ихайловин Лут
ков, Все они —  люди по- 
настоящ ему увлеченные, 
грамотны е специалисты. 
О традно, что судьба ан
самблей волнует и р у ко 
водство завода, его  общ е
ственность. Так что новые  
творческие достижения б у 
дут.

М. ХУСАЕНОВ,
зав, отделом культуры  

горисполком а,
На снимке: выступает хор  

ансамбля «Уральские р о д 
нички».

Ф о то  В. Зотова

■ НОВОСТИ СПОРТ

Радушный 
прием

Во Дворце культуры и 
техники «Строитель» про
шел день отдыха родителей 
с детьми «Мы вас ждали, 
мы вам рады». Программа 
была тщательно продума
на. Пока дети играли, ро
дители могли полѵчить ква
лифицированную консульта-- 
пню юриста, педагога, к у 
линара, модельера. Затем 
всех пригласили на концерт 
творческих коллективов 
Дворца. Особенно запомни
лись красочные танцы в ис
полнении ансамбля «Кри
сталл» под руководством
В. К . Решетниковой и вы
ступление фольклорного ан
самбля (руководитель
Ю. Ф. Погромский).

Концерт сменила развле* 
кательяо-игровая програм
ма «Шире круг*,' где е уде-, 
вольствием веселились и 
родители, и дети. Очень 
эмоционально, увлекая всех, 
вела программу Г. П. Ш у 
това.

®ыла организована прода- 
жа детской'литературы, ж е
лающие могли сфотографн» 
роваться, работал бар. 
Праздник закончился пока
зом фильма.

Все остались очень до
вольны. ведь программы 
воскресных дней «Строите
ля» всегда разнообразны, а 
сам Дворец гостеприимен.

Группе сотрудников  
медсанчасти  

Н овотрубного  завода.

ТЕПЕРЬ-ФИНАЛ
В мае «Уральский труб

ник» во втором крѵге чем
пионата областного совета 
ВДФ СО  профсоюзов сведи 
мѵжскит команд. . встреча
ясь е волейболистами 
СУМЗа, на, своем гголе по
белил в четырех партиях. 
Затем на выезде с одина
ковым счетом 3-2 новогруб- 
ники одолели артинпев и 
волейболистов Кр'асноуфим- 
ска. И  перед последней 
встречей со спортсменами 
Михайлове,ка практически 
завоевали единственную 
тгутевкѵ во второй этап со
ревнований. Этим: возмож
но. и объясняются трудно
сти игры заключительного 
тура. После четырех партий 
счет был 2:2. Но в пятой, 
решающей партии хозяева

ми были новотрубники. По
бедив 15:8. ребята одержа
ли трудную победу не 
только в заключительной 
встрече. Теперь в числе 10 
лучших команд области они 
продолжат борьбу за при
зовые места чемпионата об
ластного совета ВДФ СО  
профсоюзов в сентябре. 
Честь спортклуба «Ураль
ский трѵбннк*»' и-города за
щищали Александр Мятая- 
пев, Сергей Кондаков. 
И горь Колесников. Василий 
Емельянов. Вячеслав Смо
ленцев, Сергей Фетисов. 
Владимир Гундарев. .Алек
сандр Подгорных.. Анато
лий Куренных. . Александр 
Лабѵтин, Ю рий' Пепин

С, ЮРКОВ, 
тр е н е р ,

ЛЕСНЫМИ ТРОПАМИ
В районе базы отдыха

«Снежинка* собрались уча
стники соревнований горсо
вета В Д Ф С О  профсоюзов по 
спортивному ориентирова
нию. Первыми стартовали 
школьники — огромный ре
зерв ориентировшиков го- 
р $ |з : 260 человек. Затем 
на старт выбили производ
ственники. И  хотя их было 
всего 45 — от восьми ор
ганизаций и коллективов 
физкультуры, борьба раз
вернулась острая.

Победителями среди яе- 
в-ѵшек стали Алена Ш ани
на. Ирина Мосунова, Света

Пономарева, у  юношей *— 
Ж еня Староверов. Андрей
Трлфояов, Костя. Диев. У  
женшин в призерах Жанна 
Краевская, Ирина Кож ем я
кина, Люба ..Малямова. На 
мужской дистанции победи
ли Александр Котельников, 
Петр Пономарев и Володя 
Былинкин. Призовые места 
среди коллективов, физкуль
туры заняли Дом; пионеров 
и школьников, узел связи и 
Центрально-Уральская .гео
логоразведочная .экспеди
ция.

А, АНТРОПОВ, 
рабкор,

ПЕРЕРЕГИСТРАЦИЯ ОРУЖИЯ ОБЯЗАТЕЛЬНА
Ведется перерегистра

ция охотничьих гладко
ствольных ружей, принад
лежащих гражданам. Все 
их владельцы обязаны 
пройти перерегистрацию в 
отделе внутренних, дел. Это 
сделали уже 890 человек. 
Были организованы выез
ды в Кузино, Новоуткинск, 
Билимбай, на Динас, в Но- 
воалексеевку.

Перерегистрация прово
дится по адресу: г. Перво
уральск, ул. Вайнера, 15, 
комната 6 (где расположен 

[магазин «Энергия») во 
вторник, четверг с 9 до 18 
часов.

Для продления разреше
ния на хранение оружия 
владелец обязан. за месяц 
до истечения срока дейсу 
вия разрешения обратиться 
в отдел внутренних дел. 
представить имеющееся 
оружие для технического 
осмотра и следующие доку-, 
менты:

1. Заявление на имя на
чальника органа внутрен
них дел с просьбой пере
регистрировать имеющееся 
у него оружие, В заявлении 
указать свою фамилию, 
имя, отчество, адрес, си-

- стемѵ, калибр, номер ору
жия, условия обеспечения 

t его сохранности.
2. Охотничий билет об

щества охотников и рыбо
ловов- (с отметкой об упла
те госпошлины на право 
охоты и членских взносов 
за . текущий год) или охот
ничий билет, выданный за
готовительной организаци
ей.

3. Медицинское заключе
ние (справку) об отсутст
вии противопоказаний (фи
зические. недостатки, забо

левания), препятствующих 
безопасному владению и 

.обращению с оружием.
4. Квитанцию отделения 

Госбанка или сберегатель
ной кассы :о б ; уплате сбора 
за перерегистрацию ору
жия.

Хочется напомнить вла
дельцам оружия условия 
хранения.

Огнестрельное оружие 
должно храниться в местах 
постоянного проживания 
владельца в прочных, с 
надежными запорами дере
вянных шкафах или метал
лических ящиках, кзготов 
ляемых промышленностью 
специально ' для хранения

оружия, в разобранном, 
разряженном состоянии, со 
спущенными курками, от
дельно от боевых припа
сов. К  оружию не должны 
иметь доступ посторонние 
лица и дети. Нё допуска
ется развешивание огнест
рельного оружия на стенах 
комнат. Категорически за
прещается хранить его вне 
мест постоянного прожива
ния владельца (на дачах, 
в садовых домиках, гара
жах, сараях, вагончиках, 
шалашах, чердаках), а так
же в общежитиях (за иск
лючением семейных. где 
отдельную комнату зани
мают члены одной семьи), 
у родственников и знако
мых.

А. ГУЗОВСКАЯ, 
инспектор ГОВД, 
капитан милиции,

©
ПРОГНОЗ

МАГНИТНЫХ
БУРЬ

5 июне наиболее не 
усто й чи ва я  ге о ге л и о м а гн и т- 
ная об ста но вка  ож ид ается  
2, 8, 13, 20, 22, 26, 29 числа.

Зам. редактора
А. А. КИ П Р И Я Н О В А ,

Кинотеатр «Восход»; '2 ; ию н я '‘ тЙ Н €Т Ш К Т О Р ;-_£Е З  
О РУЖ ИЯ». Сеансы: 9... 11.. .13, -15. 17, 19, 21 час. ^  ию
ня в 23-30 «АЛЛО. ТАКСИ»

Кинотеатр «Космос»- 2. июня ' «П О ХИ Щ ЕН И Е . В 
ТЮ ТЮ РЛ ИСТАНЕ » Сеансы- СИЗО, ,13-<ас: 2-. 3 .ию 
ня «ПО ПРО СТКИ» O '  серии). Сеансы: 2 -го  ~  9, 05 , 
18 21 час 3-го — .18. 21 час, 3 иіОнз «ВО Л Ш ЕБН О Е 
НАСЛЕДСТВО». Сеансы 9, -И, 13.Л 5 час, .......

КИНОТЕАТР «ВОСХОД»

5 июня в 7Л чае вечер кинвком вА иЗ  п р е м ь е 
ра ком едийны х • лент киностудии. . « М о с ф и л ь м » ,. 
«Где находите* .нвф^лвт.?»/ ; «Что: нашА . жизнь?». • ' 
В кинввечвре  .принимает учаетив кмнрд'ра'матурт; - 
автор сценариев зтих-прем ьерны х лент.м_фильма... 
«Самая обаятельная и. привлекательная» Анато
лий ’ЭйрамджаН. •

Всех/ кто любит коді.еДии, - ю м ор , приглашаем, к
НаМ. . . . . 77. ’ . *

с в е р д л о в с к и й  э л е к т р о м е х а н и ч е 
с к и й  ТЕХНИКУМ ' объявляет прием учащихся 
на 1988— 1989. учебный год.' ■'Й’а дневное ' Ьтйбле- 
ннё; на базе 8—-10, .классов д о  сяецяальйвСТямг: .; 
электрооборудование. промышленных прёдтгрйяфйй 
(0303), электромашиностроение (0601), электоа- 
атшарзтестроение (06021, электрооборудование я 
наладка станке®- е •-дисдоцым программным ;уя*_. 
равлением (05116), эксплуатация промышленных 
роботов (0663)... :,.;

Н а заочное отделение, иа : базе, 10 классов' по 
специальностям:- .электрооборудование промыш-'. 
ленных предприятий,-(0303), электр'омашинрефр.ое-
кие (0601). электроатщаратострбениё' (0602), ".

Окончившим- техникум прйсваива.ется'.квалифи- 
кация іехцикагЭ Л ектрш аС .Технй^м располагает 
хорошо оборудованными кабинетами и лабора- 

• - -торвями, постоянно работают кр уж ки  техниче
ского творчества, спортивные секции, имеется - 
своя база отдыха.
- Условия приема 'ббш йе ал* ере.іних-Специаль

ных учебных заведений Общежития техникум не ~ ■
имеет. .................  — ’

Адрес: 620040, г. Свердлове*, ул. Баумана, 
28-а. Справки, по теЛ:-о4*)3--39. -- -г "-у :

ВНИМАНИЮ ЖИДЕЛЕЙ ПЕРВОУРАЛЬСКА 
И БЛИЗЛЕЖАЩИЙ СЕЛ И ПОСЕЛКОВ!

• Кооператив ,«1б00: йеЛЬчАЙ* предприятия «Рем* 
Аыттехккка»,- предлагает .изготовление ключей- ти 
на .«-английский»,, одно- И авухбородойных. Здесь 
же можно произвести клепку, пайку,' мелкий - ве- 
st оят .предметов битового пользования, -заточку 
ножниц, ножей к  решеток к  мясорубка-м, слесар
ного. стОчЛЯ.рного инструмента. Заказать поздра
вительны*. дарственные ’ надписи на открытках, 
памятных адресах; фарфоре.' хрустале, - керамике.
, Выполняются надйкей йд пластинах с'-иержавв- 
юшим .покрытием для памятников Срок -исполне
ния но - желанию заказчика; Стоимость пластины 
с надписью 10— 15-рублей.

Также, можно заказать надпись- яа шш.тё ив 
камня (размер 3 0 у 4 0 у 1 ,2 )  Прием заказов осу
ществляется яа комплексных' приемных -пунктах 
по месту, жительства С правки--по— телефону 
2-26-74.'Заказы; принимаются по прейскурантным 
ценам.'

Г в р я ч в я ю б и м у ю . КР О Л в- 1. С рочно продается участом 
ТИ Н У  Н ад еж д у А н а то л ье вн у  6 с о т о й  в 7И бллёктив 'ном  еадУ 
поздравляем  - с 50-летием w  ж  Справляться: у я  Ком-
долгвлетияЯ0^ вВЬЯ!. ечаетьв,- - йолыйем<, 9_ S9 n o t«  г *

А н и к и н ь і,  ■ Зоя ігяяЫ , - '- ч а с о в . ' -- -

У В А Ж А Е М Ы Е  П Е РВ О УР А Л Ь Ц Ы !
■ Своевременный ремодт. обуви. удлиняет ;сре * ее 

носки. Цех .ремонта обуви предлагает сдать в ре
монт ■ обувь • весенне-летнего - ассортимента; /Не 
нужно ждать..сезона .и удлиненных, сроков ис
полнения заказов. В настоящее время' ремонт 
обѵви. - подшивка взлеирк. производится г. сокра
щенным .срокам исполнения Срочный ремонт — 
-в течен-не. -суток, мелкий — 5 . дней,. средний' — 
.7. дней, - крупный; ~  ТО. д н е й . ; V ѵ "  ’. 
•■-••Заказы-принимаются ,по аіребу: У4-г ’Малыше-. 
•ва.- 2. Бремя -работы;.с; 8 др. 20 часов. .Перерыв 

. :С -11 .час. .36. мим л о  1.2--час, '.и; с.;І5 'ч;аЦ  30 
■мин-. др: -Гб часов В,-субботу и врскрес'ёньё Цех 
работает' с ,10 -до 16 часов. - 

-Справки по .іелёф .0Н У-2.;29-63;_ '_  ‘ •

Коллектив цеха № 3 Новотрубного завода вы 
раж ает • соболезнование • работникам- -цеха- . Галине 
Павловне и Анатолию М ихайловичу Кошеваровым  
по-сЯУЧаю'смерти дочери

- ЛАРИСЫ. . . . . . .

Гороно, горкрм  профсоюза работников 'Просве
щения, коллектив ' учителей И уЧаііш хеи ш колы  
№ 7 вы раж аю т “Искреннее Соболезнование дирек
тору ш колы . заслуженному- учителю  .РСФСР А нто
нине Ивановне Кузнецовой по поводу смерти ма
тери ■ - .

......................СКОСЫ РСКОЙ
З инаи д ы  К о н ста н тй н б б н И , ~ г--------------

Администрация, проф союзная и  партийная орѵ: 
ганизацин цеха А5  Новотрубного .завозка выра, 
жа-Ют глубокое соболезнование начальнику лабо: 
ратории хим ического  контроля Б. Б... П ятунину  
по поводу кончцны  его матери- -- : - -

ПЯТУНИНОЯ  
Е вге нии  Ивановны.


